

Comment se servir de sa langue ? - 1/1

On conseille souvent de mettre sa langue dans sa poche... Mais souvent celle-ci serait mieux dans un endroit plus au chaud !

Beaucoup de gens oublient de se servir de cette partie du corps... Si son parents nous ont dotés de la langue ce n'est pourtant pas pour la laisser cloîtrée dans notre bouche. Les filles deviennent complètement folles dès qu'elles sentent cet organe humide froter leur corps excité et que cela est fait avec beaucoup de tendresse. On peut alors se servir de la langue durant les préliminaires, en faisant quelques petits jeux, en léchant les parties érogènes du corps de sa copine, etc... Le bout des seins est en général très sensible à se genre d'attentions, le bout de la langue posé sur le téton de la fille ne fait que plus exciter celle là, ensuite il semble obligatoire de passer une nuit des plus torides ! Pendant l'acte la langue sert aussi à suppléer le pénis quand celui-ci est trop éprouvé des efforts effectué (je ne dis ça que pour ceux qui auraient du mal à enchaîner les prestations... Ce qui n'est pas mon cas bien évidemment...). Lécher sensuellement l'oreille de sa copine pendant l'acte vaut parfois mieux que de lui dire toutes sortes de choses qu'elle pourrait mal prendre si elle est encore bien consciente (et oui des gars arrivent à les faire entrer dans un tel état qu'elles ne font même plus attention à ce qu'on leur dit... La classe j'avoue !). Arrive enfin le cunilingus... Souvent tenté par de nombreux novices... que très rarement apprécié à sa juste valeur par les éternelles insatisfaites. Il me semble pourtant facile de faire atteindre le 7ème ciel à une fille en lui faisant un cuni, le tout est de trouver le clitoris... de bien préparer les endroits l'environant... et de laisser parler le bout de la langue pour commencer, et selon la satisfaction de la fille y aller petit à petit avec une plus grande partie de la langue, toujours très sensuellement (il me semble inutile de la tourner dans tout les sens, le tout est de rester imprévisible et de ne pas perdre l'objectif de la tête... Lui faire atteindre l'orgasme.) Je pourrais aussi vous parler de pratiques fétichistes mais n'étant pas adepte du genre, je crains ne pas vous donner de bons conseils sur le sujet. voilà quelques petites astuces, mais le principal étant quand même de demander conseil à la principale intéressée et de ne surtout jamais mettre son plaisir de côté.